



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 18 – 2011/12

Datum / Zeit: Dienstag, 25. Oktober 2011 / 18.30
Ort: Hotel Post
Anlass: Freundschafts- & Plaudermeeting mit Checkübergabe an Jugi Zermatt (Jazz Event) und Jugi St. Niklaus (Tequila Sunrise)
Vorsitz: Albert Andenmatten
Berichterstatter: Burgener Alex
Präsenz: 62%
Gäste: keine

Nächstes Gästemeeting:

Kein Gästemeeting

Nächstes Meeting:

Am Dienstag, 01. November 2011 (Allerheiligen) findet kein Meeting statt!

Dienstag, 08. November 2011
Lunchmeeting
Ort: Hotel Pollux, Arvenstube
Zeit: 12.00
Berichterstatter: Schuler Roland

Begrüssung

Der Präsident begrüsst die anwesenden Rotarier. Einen speziellen Willkommensgruss geht an Frau Bianca Ballmann, Verantwortliche Jugi Zermatt und an die Herren Habli Karim, Yvan Truffer und Yannick Imboden von der Jugi St. Niklaus.

Informationen

Der Governor bittet alle Rotary Club in seinem Distrikt 1990, die eine Kandidatur für die Wahl zum Governor für das Jahr 2014-15 anmelden wollen, ihm bis zum 15. Dezember 2011 per Post das entsprechende Dossier mit Lebenslauf und einer Begründung zukommen zu lassen. Folgende Voraussetzungen müssen erfüllt sein:

- Bei Amtsantritt mindestens 7 Jahre Mitglied eines Rotary Clubs
- Während eines vollen Jahres die Präsidentschaft eines Clubs ausgeübt haben oder am 30. Juni 2014 mindestens 6 Monate als Gründungspräsident eines neuen Clubs geamtet haben.
- Erfüllt die Bedingungen seine Mitgliedschaft; die Klassifikation stimmt mit der tatsächlichen beruflichen Tätigkeit überein
- Kann den Aufgaben und Verpflichtungen eines Governors nachkommen.

Bedankung

1. An Frau Bianca Ballmann für das Mitmachen am diesjährigen Jazz Event. Obwohl das Wetter betr. Temperaturen nicht auf unserer Seite war, ging der Event ohne Probleme über die Bühne. Wir hoffen, dass der Verkauf von Kaffee und Kuchen einen beträchtlichen Beitrag in die Vereinskasse gespült hat. Als Dank seitens des Rotary Clubs überweisen wir dem Jugi den Betrag von **Fr. 1'300.-** (Fr. 1'000.- aus Jazz Event, Fr. 300.- aus Tequila Sunrise)
2. An Herr Habli Karim, Yvan Truffer und Yannick Imboden für die Theateraufführung „Tequila Sunrise“. Der Erlös der Kollekte ergibt einen Betrag von **Fr. 800.-**

Der Rotary Club bedankt sich bei allen für das Mitmachen. Beide Anlässe haben gezeigt, mit welcher Freude junge Menschen bei der Sache sind, wenn sie für etwas begeistert werden. Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle, die sich engagiert haben.

Witz der Woche:

Ein Architekt, ein KFZ Mechaniker und ein Informatiker fahren zusammen auf der Autobahn, als das Auto plötzlich seinen Geist aufgibt.

Der Architekt sagt: „Das Design ist ja völlig daneben, der fährt nie wieder!“

Der KFZ Mechaniker sagt: „Sicherlich hat der Motor irgendeinen Schaden, der braucht wohl eine Generalüberholung, bevor er wieder funktioniert.“

Der Informatiker dagegen sagt: „Jungs, macht euch keine Sorgen, Wir schliessen alle Fenster und dann läuft es wieder.“

Nachzulesen unter: <http://www.rotary1990.ch/zermatt>